

ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

JUNTA DIRECTIVA CONTINENTAL DE ADS, DECIDE POR CONSENSO LA DESAFILIACIÓN A LA CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL-CSI

La Junta Directiva Continental de la Alternativa Democrática Sindical de las Américas-ADS, en desarrollo de su primera reunión llevada a cabo en la ciudad de São Paulo, Brasil del 11 al 13 de abril, realizó un análisis muy profundo sobre la situación de sus afiliadas a la CSI, las cuales fueron suspendidas por el Consejo General en diciembre de 2017, y a la vez les anunciaron su expulsión en el próximo congreso que la CSI realizará en diciembre del presente año en Copenhague

En estas condiciones, las organizaciones suspendidas por la CSI han tomado la decisión de desafiliarse, ante la ausencia de garantías para ejercer la libertad sindical en la región de las Américas; quedando cada una en notificar su decisión ante la CSI con sus propios argumentos.

Tal como ocurrió con la Confederación Sindical de Trabajadores de las Américas-CSA, las organizaciones obraron con la debida prudencia a la espera de una señal de democracia por parte de las directivas de la CSI; pero lo único que recibieron fue toda clase de amenazas y comportamientos intimidatorios para que aceptemos comportamientos que riñen con los mínimos de libertad sindical.

São Paulo Brasil, abril 12 de 2018

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL

JULIO ROBERTO GÓMEZ ESGUERRA
Presidente

NILTON SOUZA DA SILVA
Secretario General